

Bewerbung als BDK Delegierte

# Anne Kleine-Möllhoff

Auf den nächsten Bundesdelegiertenkonferenzen werden uns einige der größten Entscheidungen für uns GRÜNE überhaupt bevorstehen. Als offener und bunter Kreisverband der wir hier in Köln sind, sollten wir diesen auch divers nach Außen vertreten. Gerne möchte ich dafür meine Expertise in den Bereichen des Feminismus, aber auch der Asyl- und Europapolitik einbringen. Hier habe ich als junge Frau eine besonders progressive Sicht auf die Dinge.

Da ich bereits in verschiedenen Vorstandsämtern der Grünen Jugend war, weiß ich, was es bedeutet über inhaltliche Anträge zu diskutieren und Programme abzustimmen.

Außerdem bin ich Teil des Landesschiedsgerichts der Grünen Jugend NRW, wodurch ich ein hohes Durchhaltevermögen habe, falls es mal etwas langwierig werden sollte.

Ich will also den Kreisverband Köln mit einer jungen, feministischen Stimme vertreten.

Ich würde mich freuen, wenn ihr mir dafür euer Vertrauen schenkt.

Eure Anne



## Über mich:

Ich bin 20 Jahre alt, studiere im 4. Semester Jura an der Uni Köln und sitze in meiner Freizeit gerne mit einer Mate am Aachener Weiher.

Mein Zuhause habe ich am Rathenauplatz gefunden, erkunde aber auch gerne andere Veedel Kölns.

Seit 2017 aktives Mitglied der Grünen Jugend

Seit 2020 Mitglied der Kölner Grünen

Viele Jahre Vorstandserfahrung